

## Der beladene Esel

Ein Esel musste mit einer Last durch einen tiefen Bach gehen. Er trug einen schweren Sack mit Salz auf seinem Rücken. Mitten im Bach stolperte er plötzlich und fiel ins Wasser. Langsam stand er wieder auf. Da merkte er, dass seine Last leichter war. Warum? Weil das Wasser einen großen Teil des Salzes aufgelöst und weggespült hatte.

Da sagte der Esel vergnügt: „Oh, das will ich mir gut merken!“

Am nächsten Tag musste der Esel wieder durch den tiefen Bach gehen. Diesmal trug er einen leichten Sack mit Schwämmen. Mitten im Bach legte er sich nun absichtlich hin. Er wollte seine Last wieder leichter machen.

Aber, was war denn los? Die Last war nicht leichter! Der Sack mit Schwämmen war viel schwerer geworden.

Wisst ihr, warum?

*nach Äsop*